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Édito 

Le Carré Magique accueille les familles ! 

L’équipe du Carré Magique a choisi 
différents spectacles qui plairont  
à toutes les familles.

Ce sont les spectacles préférés  
de l'équipe du Carré Magique.

Ces spectacles font rêver, réfléchir,  
et procurent plein d’émotions. 
Il y a des spectacles de cirque, de danse  
et de théâtre.

Ces spectacles sont pour les enfants,  
les parents, et les grands-parents.

Ce document est rédigé en FALC  
« Facile À Lire et à Comprendre », 
méthode permettant une accessibilité  
des informations pour tous. 

Cette méthode a pour but de traduire  
un langage classique en un langage 
compréhensible. 

Pour être validé FALC, un document doit  
être lu et compris par des personnes  
en situation de handicap intellectuel. 

Ce document a été validé par l’atelier 
« Facile à lire et à comprendre » du foyer  
les Nymphéas ADAPEI Nouelles. 
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Fiskal veut dire « impeccable » en breton.

C’est un spectacle qui mélange  
la danse et le skate. 
Ils sont quatre artistes, deux femmes  
et deux hommes. 
Les danseuses font du skate  
et les skateurs dansent aussi. 
Le spectacle rapproche les deux 
disciplines. 

Cela prouve que des personnes différentes  
peuvent se comprendre.

L’ambiance est très joyeuse et festive ! 

 Jeudi 2 octobre 

 20 h  

 Danse 

 Dès 6 ans 

 55 minutes  

 Tarif B

Fiskal
Compagnie C’hoari

On aime :  
–  Le skate qui décoiffe et la danse  

qui part en skate 

On y va avec : 
– Sa planche à roulettes 
–  Ses copains de Fest Noz  

(fête traditionnelle bretonne)
– Sa grande sœur skateuse 
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Les jambes à son cou
Jean-Baptiste André  
Association W 

Prendre les jambes à son cou  
est une expression. 
Cela veut dire aller très vite. 
Pendant le spectacle les artistes  
miment des expressions.

C’est un spectacle de cirque. 
Il y a 3 artistes sur scène  
et ils se tordent dans tous les sens. 
Par exemple ils essaient de se plier en 4.

Le résultat est très drôle et très coloré ! 

On aime : 
–  Se tordre de rire devant des artistes  

qui se plient en quatre  

On y va avec : 
– Sa mamie très souple 
–  Son binôme de Times Up  

(jeu de mimes en équipe) 

 Jeudi 27 novembre 

 20 h  

 Cirque 

 Dès 7 ans 

 50 minutes  

 Tarif A
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C’est un spectacle de théâtre, 
avec du cirque et de la musique. 
Il y a 3 artistes sur scène.

C’est l’histoire d’Icare. 
C’est un enfant de 4 ans. 
Il vit avec son père qui a peur de tout.

Ce spectacle parle de la relation 
entre un père et son fils, 
d’indépendance, 
de prendre des risques, 
de confiance en soi.  

C’est musical et poétique ! 

On aime :
– Un conte pour dépasser ses peurs  

On y va avec : 
– Son papa poule 
–  Ses genouillères  

(objet pour protéger les genoux) 

Icare
Compagnie Coup de Poker

 Vendredi 23 janvier 

 20 h  

 Théâtre 

 Dès 6 ans 

 55 minutes  

 Tarif A
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C’est un spectacle de cirque et de danse. 
Il y a 13 artistes sur la scène. 
Avec des acrobaties ils racontent  
leur culture et leur jeunesse au Maroc. 

Le spectacle parle de franchir  
des obstacles, 
de partir ailleurs, 
de liberté.

La lumière est en noir et blanc 
avec du bleu qui rappelle le Maroc,  
la mer, la sagesse.  

C’est très spectaculaire et puissant !

On aime : 
– La folle énergie des acrobates  

On y va avec : 
– Ses potes de jeunesse 
– Tout le bleu du ciel 

KA-IN 
Groupe acrobatique de Tanger 
& Raphaëlle Boitel

 Vendredi 6 février 

 20 h  

 Cirque 

 Dès 8 ans 

 1 heure et 10 minutes  

 Tarif B

©
 P

ie
rr

e 
P
la

nc
he

na
ul

t

1312



C’est un spectacle de danse rigolo  
créé par Marc Lacourt. 

5 artistes nous embarquent  
dans un voyage extraordinaire. 
Il y a des monstres gentils  
et des objets qui bougent. 
Tout le monde valse ensemble. 
La valse est une danse à deux  
où les personnes tournent en se déplaçant. 

C’est un spectacle qui parle  
de la différence, 
de nos peurs pour ne plus avoir peur, 
de danser collectivement.  

C’est amusant et surprenant !

On aime : 
– Les monstres rigolos 
– Les cow-boys 
– Les objets vivants  

On y va avec : 
– Max et les Maximonstres 
– Son partenaire de danse 

Valse avec W
Ma compagnie

 Mercredi 6 mai 

 20 h  

 Danse 

 Dès 6 ans 

 55 minutes  

 Tarif A
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C’est un spectacle en extérieur. 

Les artistes grimpent sur des bâtiments  
et font des figures sur les murs. 
Ils font du cirque, 
de la danse, 
du parkour. 
Le parkour c’est un sport où l’on se déplace  
en franchissant toutes sortes d’obstacles. 

On part en balade dans la ville  
avec un musicien et les acrobates. 
Avec ce spectacle,  
on voit les bâtiments différemment.  

C’est impressionnant et dynamique !

On aime : 
– La grimpe pour prendre de la hauteur  

On y va avec : 
– Ses chaussons d’escalade 
–  Les Yamakasi (groupe de personnes 

connues qui font du parkour) 

Impact d’une course 
la horde dans les pavés 

 Samedi 16 mai 

 17 h 

 Quartier Ker Uhel, Lannion  

 Cirque 

 Tout public 

 1 heure  

 Gratuit
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décembre

Calendrier

 Pour réserver une visite du Carré Magique :  
envoyer un mail à helenerenaud@carre-magique.com 
avec le choix de l’horaire.

* Les visites du Carré Magique sont accessibles à partir de 7 ans. 

** Escape Game : jeu d’énigmes dans le Carré Magique

septembre

janvier

octobre

février

mai

novembre

Vendredi 12 septembre à  19h :
présentation de saison  

+ spectacle gratuit

Vendredi 23 janvier à  20h :
Icare

Jeudi 2 octobre à  20h :
Fiskal

Vendredi 6 février à  20h : 
KA-IN

Samedi 18 octobre : 
Visites du Carré Magique* 

 10h / 13h30 / 15h30

Samedi 7 février : 
Visites du Carré Magique* 

 10h / 13h30 / 15h30

Jeudi 27 novembre à  20h :
Les jambes à son cou

Mercredi 6 mai à  20h : 
Valse avec W

Samedi 16 mai à  17h :
Impact d’une course 

 Quartier Ker Uhel, Lannion 

Samedi 13 décembre :
Escape Game** 

 9h / 11h / 14h / 16h
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TarifsComment acheter sa place ?

Pour acheter ma place de spectacle, je peux :

  Aller au Carré Magique à l’adresse suivante : 
 Parvis des Droits de l’Homme, 22300 Lannion

  Appeler l’accueil au 02 96 37 19 20 

   Aller sur internet à l’adresse suivante : 
carre-magique.com 

Ensuite je clique sur le mot Billetterie

   Les horaires d’ouverture de la billetterie sont : 
lundi au vendredi de 13h30 à 18h30

 Pour avoir des informations, j’écris un mail à 
l’adresse suivante : accueil@carre-magique.com 

Comment venir au Carré Magique ?

  À pied : marcher jusqu’à cette adresse : 
 Parvis des Droits de l’Homme, 22300 Lannion

  À vélo : pédaler jusqu’à cette adresse : 
 Parvis des Droits de l’Homme, 22300 Lannion

  En voiture : garez-vous au parking  
 des Ursulines ou parking du Forlac’h

* Le tarif Coup de pouce est réservé : 

– aux moins de 25 ans

– aux étudiants de moins de 30 ans

– au intermittents du spectacle

– aux allocataires de minimas sociaux

– aux personnes en situation de handicap

Pour bénéficier de ce tarif : il faut un justificatif !

** Le tarif adhérent est réservé aux personnes  
qui ont acheté la carte C’Magique !

La carte C’Magique !

C'est la carte d’adhésion.

Elle est à 8 €.

Elle est nominative  
et valable pour 1 personne.

Elle se prend à tout moment de la saison.

Elle est valable jusqu’au 30 juin 2026.

Tarif A 10 €8 €

17 €10 €Tarif B

Tarif  
adhérent**

Tarif Coup 
de pouce*

16 €

24 €

Tarif  
plein
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Coloriage
“À la manière des artistes, colorie cette page 
comme tu le souhaites.” 

Tu peux amener ton dessin  
au Carré Magique.  
On le scannera et on l’affichera.

Licences d’entrepreneur de spectacles  

cat. 1, 2, 3 : PLATESV-R-2022-005211 - 005213 - 005214

Visuel : Olivia de Bona
Graphisme : Romain Dumas

Un grand merci au foyer  
Les Nymphéas ADAPEI Nouelles

Un espace pour les familles 
au Carré Magique

Le Carré Magique  
a un endroit spécial  
pour les familles.

Cet endroit est au bar  
du Carré Magique.

Vous pouvez y trouver : 
• des livres, 
• des coloriages, 
• des jeux.

C’est un endroit calme.

Si vous avez soif,  
vous pouvez boire un sirop au bar.
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Parvis des Droits de l’Homme, 22300 Lannion

 02 96 37 19 20

 accueil@carre-magique.com

Retrouvez l’ensemble  
des spectacles de la saison 
sur  notre site internet :  

carre-magique.com


